

INDEX ANALYTIQUE

PREMIÈRE PARTIE. — SÉANCE PUBLIQUE:

	Pages
Séance du 26 mars 1925	8

DEUXIÈME PARTIE. — PIÈCES DE PROCÉDURE :

1. — S. Exc. le ministre de Grèce à La Haye au Greffier (27 novembre 1924)	13
2. — <i>Idem</i> (30 décembre 1924)	14
3. — M. le Dr Théodoroff, agent du Gouvernement bulgare, au Greffier (30 décembre 1924)	15
<i>Annexe au n° 3: Observations de l'agent du</i> Gouvernement bulgare (30 décembre 1924).	15
4. — M. l'agent du Gouvernement bulgare au Greffier (5 jan- vier 1925)	17

TROISIÈME PARTIE. — CORRESPONDANCE :

1. — Le Greffier à S. Exc. le ministre de Grèce à La Haye (1 ^{er} décembre 1924)	21
2. — <i>Idem</i> (12 décembre 1924)	21
3. — Le Greffier à M. l'agent du Gouvernement bulgare (12 décembre 1924)	22
4. — Le Greffier à S. Exc. le ministre de Grèce à La Haye (2 janvier 1925)	23
5. — Le Greffier à M. l'agent du Gouvernement bulgare (2 janvier 1925)	23
6. — <i>Idem</i> (21 mars 1925)	24
7. — M. l'agent du Gouvernement bulgare au Greffier (23 mars 1925)	24
8. — Le Greffier à M. l'agent du Gouvernement bulgare (26 mars 1925)	25
9. — Le Greffier à S. Exc. le ministre de Grèce à La Haye (26 mars 1925)	26
10. — Le Greffier au Secrétaire général de la Société des Nations (26 mars 1925)	26
11. — Le Greffier à la Légation de Turquie à La Haye (26 mars 1925)	27
<i>Annexe au n° 11: Le Greffier à S. Exc. le ministre</i> <i>des Affaires étrangères de Turquie</i> (26 mars 1925)	27
12. — Le Secrétaire général de la Société des Nations au Greffier (2 avril 1925)	27

ANALYTICAL INDEX.

(All these documents are in French only.)

PART I. — PUBLIC SITTING:

	Pages
Sitting on March 26th, 1925	8

PART II. — DOCUMENTS OF PROCEDURE :

1. — H.E. the Greek Minister at The Hague to the Registrar (November 27th, 1924)	13
2. — <i>Idem</i> (December 30th, 1924)	14
3. — Dr. Theodoroff, Bulgarian Agent, to the Registrar (December 30th, 1924)	15
<i>Annex to No. 3: Observations by the Bulgarian</i> Agent (December 30th, 1924)	15
4. — The Bulgarian Agent to the Registrar (January 5th, 1925)	17

PART III. — CORRESPONDENCE :

1. — The Registrar to H.E. the Greek Minister at The Hague (December 1st, 1924)	21
2. — <i>Idem</i> (December 12th, 1924)	21
3. — The Registrar to the Bulgarian Agent (December 12th, 1924)	22
4. — The Registrar to H.E. the Greek Minister at The Hague (January 2nd, 1925)	23
5. — The Registrar to the Bulgarian Agent (January 2nd, 1925)	23
6. — <i>Idem</i> (March 21st, 1925)	24
7. — The Bulgarian Agent to the Registrar (March 23rd, 1925)	24
8. — The Registrar to the Bulgarian Agent (March 26th, 1925)	25
9. — The Registrar to H.E. the Greek Minister at The Hague (March 26th, 1925)	26
10. — The Registrar to the Secretary-General of the League of Nations (March 26th, 1925)	26
11. — The Registrar to the Turkish Legation at The Hague (March 26th, 1925)	27
<i>Annex to No. 11: The Registrar to H.E. the</i> Turkish Foreign Minister (March 26th, 1925)	27
12. — The Secretary-General of the League of Nations to the Registrar (April 2nd, 1925)	27